

VIERNES

CUERNAVACA, MORELOS
14 DE FEBRERO DE 2020
 AÑO XLI | NO. 14680
 PRECIO: \$7.00

VIERNES	SÁBADO	DOMINGO
Mínima 14° Máxima 28°	Mínima 15° Máxima 28°	Mínima 14° Máxima 30°



DIARIO DE **Morelos**

AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD

PRESIDENTE: **MIGUEL ÁNGEL BRACAMONTES BAZ**



ESTACIÓN ACATLÁN **VS** SELECCIÓN XOCHITEPEC
4 **0**

Se impone Estación a Xochitepec

El conjunto de Acatlán derrota por goleada a Las Liebres, en acciones de la Jornada 2 de la Copa Morelos 2020 **(PASIÓN 04)**

RINDE GOBERNADOR CONSTITUCIONAL SU PRIMER INFORME

BLANCO: MORELOS MI ÚNICO PROYECTO

El mandatario llama a la sociedad a acompañarlo para lograr un mejor sitio para vivir, y sostiene acciones contra anteriores gobernantes.

JOSÉ AZCÁRATE
 jose.azcarate@diariodemorelos.com
 CUERNAVACA, MORELOS

El Gobernador Constitucional del Estado de Morelos, Cuauhtémoc Blanco Bravo, rindió ayer su primer Informe de Gobierno, en el que sostuvo que su prioridad es la ciudadanía que depositó confianza en él para hacer de la entidad un mejor lugar para vivir.

Ante el coordinador de asesores del gobierno de la República Lázaro Cárdenas Batel, la presidenta del DIF estatal Natalia Rezende, legisladores federales y locales, alcaldes locales, empresarios e integrantes de su gabinete, Blanco Bravo sostuvo su compromiso de restituir la paz social con el apoyo de sociedad y de la coor-



Foto: Luis Flores y Gob.de Morelos / DDM

◉ **Un año de acciones.** El Gobernador Cuauhtémoc Blanco dijo que recibió una administración a punto de quiebra, hundida en contingencias presupuestales, por lo que se ha vinculado a proceso a varios ex funcionarios y seguirán más procesos.

“Ante el pueblo vamos de frente, el rumbo es fijo y el proyecto es sólido. Hoy más que nunca soy un convencido de que Morelos se recupera y avanza.”

Cuauhtémoc Blanco Bravo, Gobernador Constitucional de Morelos.

dinación con instancias federales, municipales y la sociedad civil. Con palabras entrecortadas

y un minuto de silencio, rindió un emotivo homenaje a los 20 elementos policiacos caídos en el

cumplimiento de su deber, y dijo que hay avances significativos en el sector de seguridad pública.

Reconoció que el pueblo reclama justicia y aseguró que van adelante las acciones jurídicas en contra del anterior gobernador e integrantes de su gabinete. ◉

EN 45 MINUTOS... (02 Y 03)



Le propone matrimonio entrenando

Conoce la peculiar historia de Julio y Karen. El deportista morelense, quien practica Luchas Asociadas en Jiutepec y decidió unir su vida con la de su novia, en su área de entrenamiento. **(PASIÓN 02)**



Alistan el brinco en Tlayacapan

Autoridades del ayuntamiento oriental de Tlayacapan presentaron la edición de 2020 de su carnaval, a realizarse del domingo 23 al martes 25 venideros. La presidenta Carmen Pochotitla informó que en la festividad habrá comparsas, música y alimentos para los cerca de 15 mil visitantes que se esperan, así como los residentes. **(10)**
 Por Guillermo Tapia / DDM

ENSEÑAN SALUD SEXUAL

◉ Personal del Instituto Morelense de las Personas Adolescentes y Jóvenes inició ayer una gira por 20 municipios a fin de ofrecer talleres sobre salud sexual y reproductiva. **(COMUNIDAD 05)**

Texto: José Azcárate / DDM

Más trapos sucios de Agüero

ANTONIETA SÁNCHEZ
 antonieta.sanchez@diariodemorelos.com
 JIUTEPEC, MORELOS

La Fiscalía Anticorrupción de Morelos realizó una nueva imputación en contra del ex alcalde de Jiutepec Manuel Agüero, en audiencia celebrada ayer en la Sala Tres de Juicios Orales, de la Ciudad Judicial en la entidad.

En este nuevo hallazgo del cúmulo de irregularidades registradas durante la administración de Agüero Tovar, se reveló que en los años de 2016 a 2018 el acusado



Foto: Especial / Diario de Morelos

utilizó un predio propiedad de su familia como corralón municipal, con beneficio a su misma causa.

Es decir, sin mediar un procedimiento administrativo limpio, el entonces alcalde habría entregado directamente el contrato a sus intereses familiares, con un monto de 56 mil pesos por cada mes.

El obvio conflicto de interés que ahora se le señala a Agüero Tovar se suma a otros tantos procedimientos que revelan una probable administración municipal cargada de delitos y por los cuales ha de responder ante jueces durante este año. ◉

EJERCICIO ABUSIVO... (10)

Ponen coto a ventas en la calle

El gobierno municipal de Cuernavaca implementó un operativo de vigilancia en la calle Guerrero, a fin de evitar la instalación de comercio ambulante. **(COMUNIDAD 04)**



Hasta 12 años de cárcel para los asaltantes en las 'rutas'

Diputados del Congreso local aprobaron ayer el endurecimiento de los castigos para aquellos que cometan robo a bordo del transporte público o privado. Además, definieron que el delito de abuso sexual no prescribirá **(06)**

OPINIÓN

- (02) E. Zapata**
Palos legislativos de ciego
- (08) José M. Pérez Durán**
Urgencia de un nuevo rastro
- (08) Teodoro Lavín León**
Acuerdo con los maestros
- (09) Pablo Rubén Villalobos**
Carta Abierta:
- (09) Catón**
De Política y Cosas Peores...

ADEMÁS

Descuartizan a un hombre y abandonan en Temxico
(SOS 11)

Choca auto de \$4 millones vs Spark en el Paso Express
(SOS 11)

Dan muerte a dos sujetos a tiros en cabeza en Tlaltizapán
(SOS 11)

WHATSAPP



¿Tienes una denuncia ciudadana? Infórmalos:
777 788 8082